
  

 

Gabinete do Prefeito 

  

GP-RIM-1742/2021                                                                                                                

 

Sorocaba, 31 de agosto de 2021 

 

Senhor Presidente, 

 

Encaminhamos o Ofício SES/DAC nº 234/2021 em resposta ao 

requerimento nº 1895/2021. 

Nele, o senhor secretário da Saúde torna firme que os questionamentos de 

Vossa Excelência já teriam sido respondidos e, sobretudo, que não haveria situação 

desabonadora a envolver a contratação da organização social ABRADES, motivo pelo qual 

rechaçou veementemente eventual ilação. 

Com efeito, o Governo tem se pautado pela honestidade, seriedade e 

responsabilidade no trato da coisa pública. 

Assim, prestigiando princípio da transparência, reafirmamos a nossa 

disposição de sempre colaborar com a Câmara Municipal, caso sejam necessários novos 

esclarecimentos. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 

elevada estima e distinta consideração.                      

              Atenciosamente,                                            

 

 

 

 

LUIZ HENRIQUE GALVÃO 

Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor 

VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES 

Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA – SP 
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